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未完成の状況と推進にあたっての課題

＊今後の課題として

　①情報収集の限界を感じました。
　　　情報、記事提供していただける仕組みが必要だと思われます。

　②原稿締め切りの厳守をお願いしたいものです。

委 員 会 ・ 部 会 の 実 績 報 告

（ Ｈ ２ ３ 年 度 ） 平 成 24 年 3 月 30 日

委員 会 、 部会

部 長 名 ：

Ｈ２３年度末
の 成 果
進 捗 状 況

１、県育成会活動の周知におもきを置き編集を行い、年3回の発行を
　行いました。

　①部会員の積極的な参画により、より見やすい、読みやすい構成に
　　となりました。

　②チームワークの振興によって、円滑な発行、送付が出来ました。


